
Conseil municipal du 11 décembre 2023

Question de Jean-François TALLIO

Question sur l’avenir de la Poste Preux Neruda

Monsieur Le maire,

Suite à l'incendie des locaux de la poste de Preux, pouvez vous nous dire les
démarches que vous avez engagées pour s’assurer que la poste, hors du service
courrier, va bien être remise en service à Preux?
Compte tenu de l’ampleur des travaux nécessaires, il semble judicieux de prévoir un
projet avec des logements à réaliser au dessus du bureau de poste tel que proposé
par le collectif des riverains Preux/Néruda.
Nous souhaitons que vous défendiez cette option auprès de postimo en rappelant
que la première priorité est de réinstaller le bureau de poste avec toutes ses
fonctions au plus vite.


